



FESTIVAL DE CANNES
12 -23 MAI 2026

Ata Toprak KILIÇASLAN

Vous pourrez retirer votre badge à Cannes du 11 au 12 mai de 8h à 20h, puis du 13 au 22 mai de 9h à 18h sur présentation de cette confirmation et d'une pièce d'identité.

L'entrée des bureaux des accréditations se situe à la Gare Maritime (à côté du Palais des Festivals).

Les sociétés ayant accrédité au moins 10 personnes peuvent mandater l'une d'entre elles afin de récupérer l'ensemble des badges.

Merci d'envoyer courant avril/début mai la liste définitive des badges à retirer à listes@festival-cannes.fr. Nous fixerons ensemble une date de rendez-vous pour le retrait de vos badges à Cannes.

Le port du badge est obligatoire dans la zone du Festival et du Marché du Film (Palais des Festivals, Riviera, Village Internationale). Il doit être porté de façon visible.

Bon Festival !

Le Service Accréditations.

Ata Toprak KILIÇASLAN

You can collect your badge in Cannes from May 11-12 between 8am and 8pm, then from May 13-22 between 9am and 6pm upon presentation of this confirmation and proper identification.

The entrance of the accreditation offices is located at the harbour station (next to the Palais des Festivals).

Companies which have registered at least 10 people can appoint one of them to collect all the badges. During the month of April/early May please send the final list of the badges you wish to collect to list@festival-cannes.fr.

We will arrange an appointment together for the collection of your badges in Cannes.

Wearing your badge is compulsory in the Festival and the Marché du Film zones (Palais des Festivals, Riviera, Village International). It must be worn at all times and in a visible fashion.

Enjoy the Festival!

The Registration Office